



EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE  
VALENCIA DE LAS TORRES  
(BADAJOZ)

## BANDO

**D. PEDRO ESCUDER HABA, ALCALDE DEL AYUNTAMIENTO DE VALENCIA DE LAS TORRES.**

**HACE SABER:**

En primer lugar pido disculpas por si no me he puesto en contacto con algún vecino/a que haya contraído el coronavirus. Los datos de los positivos están protegidos y puede que de alguno no haya tenido conocimiento.

Quiero aclarar, por si alguien duda, que se están haciendo las cosas muy bien tanto por parte del equipo médico de nuestro pueblo como por la Guardia Civil; como he dicho en otras ocasiones están poniendo todo de su parte y es para sentirse orgullosos.

Tenemos la gran suerte de vivir en un pueblo que es consciente del grave problema que estamos viviendo y los vecinos están actuando con responsabilidad manteniéndose en sus casas y cumpliendo con las medidas de seguridad impuestas por las autoridades sanitarias.

Entre todos saldremos de esta y nos haremos más fuertes como personas.

Deciros que el personal del Ayuntamiento ha seguido trabajando tanto desde sus casas como en sus respectivos puestos; para ellos no hay descanso mañana y tarde, ahora no se tiene en cuenta si es laboral o festivo se está trabajando para intentar paliar las necesidades de todas las personas necesitadas. Si todos colaboramos, como se está haciendo, será más fácil conseguir que pronto volvamos a la normalidad del día a día.

Vuelvo a repetir la necesidad del uso de mascarillas, distanciamiento social y de higiene de manos.

Aprovecho la ocasión para desearos un Día de Extremadura lleno de esperanza y solidaridad, con la mirada puesta en un horizonte en el que hayamos dejado atrás esta pesadilla.

Gracias Valencia de las Torres. Un cordial saludo de vuestro Alcalde y MUCHA FUERZA.

En Valencia de las Torres a ocho de septiembre de 2.020

EL ALCALDE

Fdo. Pedro Escuder Haba